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Protokollant Christian Frieben

Anwesende
• Christian Frieben
• Michael Görner
• Michael Haack
• Franziska John
• Maximilian Reusch

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

1 Auswertung der Veranstaltungen
1.1 Grillen
Es war schlecht kommuniziert wann der Brückenkurs endet, sodass ein Zeitraum von ei-
ner Stunde zwischen Ende des Brückenkurses und Anfang des Grillens bestand. Dadurch
waren nur wenige Ersties anwesend.

1.2 Kneipentour
Es war diesmal eine Masse von circa 30 Ersties dabei. Baddi und Micha H. waren als
Einzige vom FaRa anwesend, hatten aber glücklicherweise Unterstützung von einigen
Mentoren.

1.3 Brunch
Das traditionelle Erstsemesterfrühstück war dieses Jahr fast garnicht besucht. Was zum
Teil auch daran gelegen haben könnte, dass die E-Mail-Listen von der Ersti-Begrüßung
nicht digitalisiert worden waren. Mario und Christian F. haben dies sofort nachgeholt.

2 Plakat Mitgliederwerbung
Das Plakat für die Mitgliederwerbung ist noch nicht fertig, sollte aber bis Mitte Novem-
ber fertig sein.
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3 VeFa
Es war keiner bei der letzten VeFa. Das Protokoll ging auch noch nicht rum.

4 Grill säubern
Der Grill müsste noch sauber gemacht werden. Wer macht es?

5 Anstehende Veranstaltungen und Termine
Es stehen bald wieder einige Veranstaltungen an, die geplant werden müssen.

5.1 Weihnachtsfeier
Wir haben überlegt die Weihnachtsfeier in der 51. Kalenderwoche zu veranstalten. Tra-
ditionell liegt diese auf einem Mittwoch. Das wäre dann der 21.12.2011.

5.2 Vollversammlung und Wahl
Mit der Vollversammlung (VV) begann immer die Wahl. Diese dauerte immer drei Tage.
Demnach müsste die VV am Montag stattfinden. Da am Montag aber viele Veranstal-
tungen sind, haben wir überlegt die VV an einem anderen Termin in der Woche davor
zu veranstalten. Dies brachte jedoch die Frage auf, ob man die Wahl durchgängig ga-
rantieren muss oder ob man auch an ausgewählten Tagen wählen lassen kann, damit der
Wahlausschuss keine unzähligen Tage das Wahllokal öffnen muss. Christian F. fragt bei
AStA, VeFa & Co. nach.

6 Sprechzeit
Wer kann und will Sprechzeiten anbieten?
Bisher wurde vorläufig donnerstags von 15–17 Uhr festgelegt, da an diesem Termin
viele Zeit haben müssten. Max hat definitiv Zeit, möchte aber von anderen unterstützt
werden, sodass er nicht unbedingt jede Woche da sein muss.

7 Nächstes Treffen
Das nächste Sitzungstreffen ist erstmal wieder am Freitag um 8 Uhr. Das Doodle hat
jedoch ergeben, dass sieben von acht Umfrageteilnehmer immer donnerstags von 15–
16 Uhr Zeit hätten. Lediglich Christian F. kann zu diesem Zeitpunkt keine Teilnahme
garantieren, sodass jemand anderes die Sitzung protokollieren müsste.
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